
Réunion de velocita de dernière minute... avant l'été
Vendredi 25 juin – 18h30 à la SCOPA

Présents: Benjamin ; Guillaume ; Fred ; Laurence ; Alain ; Simon.
Secrétaire: Laurence

Problème de communication avec les autres intervenants vélo: 
il s'avère que nous fonctionnons en circuit fermé, et que nous avons beaucoup de difficulté à 
échanger avec les autres cyclistes de l'île. En conséquence:
Ojectif 2010/2011: Etablir des liens avec tous les cyclistes du coin:

– club Corsica tribes
– club Strada Corsa
– indépendants
– location de vélo: Bistrot du cours ; cabane vélos électriques du marché
–  ....

il s'agit d'élargir la communication à l'ensemble de ces groupes, de les associer à nos sorties et de 
participer  à leurs manifestations.
Le top: organiser une grande journée vélo (type randonnée) rassemblant tout ce beau monde.
Fred se charge de collecter les agendas de chacun afin de se synchroniser.

Proposition: recenser sur un fichier, visible sur le site, l'ensemble des contacts et partenaires vélo.*

Invitation au comité des usagers des transports de la CAPA: vendredi 16 juillet. Heure?
On constate qu'on n'est pas trop pris au sérieux, et on s'interroge sur l'opportunité de participer à 
nouveau à ce comité.
De l'avis général (ou presque...), il est préférable de continuer ce travail de fond, afin de rester des 
interlocuteurs crédibles face à la CAPA.
On décide donc:

– on y va (guillaume et Laurence)
– on lit un communiqué (ben s'occupe de le rédiger à partir de la lettre préparée par 

laurence, mais plus court et plus concentré sur la relation Velo/CAPA.)
la question essentiellee: pourquoi avoir réouvert la rampe Abatucci dans ces 
conditions???

Organisation d'une sortie d'été: Mercredi 07/07 , 18h
trajet: SCOPA==>Hotel Corse Azur.
Oragnisation-diffusion: Ben

Semaine de la mobilité septembre 2010: 
période adéquate pour organiser notre sortie vélo de rentrée

Forum des associations 2010:
cette année, on participe! Il faut qu'on s'organise dès la rentrée afin de trouver suffisamment de 
volontaires pour se relayer.

AG de l'association: mercredi 15 septembre.
Idée: on pourrait l'associer à une petite manifestation de type "ateliers":
exemple: 

16h: répartition des ateliers
– sortie cheminements alternatifs
– sortie piste cyclable



– sensibilsation des automobilistes: distributions de flyers

18h: AG
19h: pot de l'amitié

Action
il serait d'interessant d'alimenter sur le site une sorte de diaporama sur l'ensemble des zones 
vélotypiquement  abhérentes de la ville.
Format: 1 photo + 1 texte en surimpréssion.


